

## HINWEISE PCR-MATERIAL / BIOMATERIAL

Beim Einsatz von PCR-Material / Biomaterial kann es in der Verarbeitung zu folgenden Abweichungen kommen:

1. Farbabweichungen / ungleichmäßige Farbauflösung
2. Beeinträchtigung der Oberfläche (schwarze Einschlüsse oder Mattstellen)
3. Beeinträchtigung des Druckbildes aufgrund von Farbschwankungen im Grundmaterial
4. Geruchsbildung / Ausgasung

Falls Ihre Produkte mit den in den Punkten 1-4 genannten Eigenschaften geliefert werden, stellt dies keinen Qualitätsmangel dar.

## NOTES ON PCR MATERIAL / BIOMATERIAL

The impact of the use of PCR material / biomaterial may be:

1. Color deviations / uneven color resolution
2. Impairment of the surface (black inclusions or matt spots)
3. Impairment of the print image due to variation of color in the base material
4. Odor formation / outgassing

In case products are supplied according to item 1-4, it will not be considered as a lack of quality.

## HINWEISE PCR-MATERIAL / BIOMATERIAL

Beim Einsatz von PCR-Material / Biomaterial kann es in der Verarbeitung zu folgenden Abweichungen kommen:

1. Farbabweichungen / Ungleichmäßige Farbauflösung
2. Beeinträchtigung der Oberfläche (schwarze Einschlüsse oder Mattstellen)
3. Beeinträchtigung des Druckbildes aufgrund von Farbschwankungen im Grundmaterial
4. Geruchsbildung / Ausgasung

Falls Ihre Produkte mit den in den Punkten 1-4 genannten Eigenschaften geliefert werden, stellt dies keinen Qualitätsmangel dar.

## NOTES ON PCR MATERIAL / BIOMATERIAL

When using PCR material / biomaterial, the following deviations may occur:

1. Color deviations / uneven color resolution
2. Beeinträchtigung der Oberfläche (schwarze Einschlüsse oder Mattstellen)
3. Impairment of the surface (black inclusions or matt spots)
4. Odor formation / outgassing

If your products are delivered with the properties mentioned in points 1-4, this does not constitute a quality defect.